

Solatina: Un nuevo sol para cada amanecer

Manifiesto de los „sin papeles“

Hemos venido de países llamados „del tercer mundo“, en donde la mayoría de la población vive en medio de la pobreza y sin perspectivas de desarrollo.

Estas condiciones de vida son consecuencia de la política económica y financiera a la cual nos someten los países desarrollados desde hace varios siglos.

Llegamos a Alemania con la esperanza de lograr construir una vida digna como todo ser humano se merece.

Sin embargo, nuestra situación nos impide trabajar legalmente y por esta razón nos vemos obligados a realizar los trabajos que la mayoría rechaza, aún cuando las exigencias son muy altas y el pago que recibimos demasiado bajo. Esta explotación se ve agravada muchas veces por la humillación, el maltrato, la discriminación e incluso la amenaza.

Además, carecemos de garantías sociales básicas como los servicios médicos, derechos jurídicos, etc. Los „sin papeles“ vivimos con el temor constante de ser detenidos y deportados.

Somos considerados un gran problema social, político y económico. Este argumento crea confusión en la población, la cual ignora nuestra verdadera realidad.

Somos una de las excusas de algunos partidos políticos, para ocultar a la población alemana las verdaderas causas del desempleo, generando así el fenómeno creciente en ciertos sectores de la población: el rechazo radical hacia los extranjeros.

¡Tenemos derechos por que somos personas!. Derecho a una vida digna, a un trabajo, salud, educación, vivienda y libertad. Es injusto que por nacer en otro lugar, aquí no tengamos derechos.

Por todo esto le pedimos al pueblo alemán que nos escuche, que nos comprenda y se solidarize con nosotros.

¡Amnistía para „los sin papeles“!

Berlin 28 de octubre de 1998